

Pressestelle, Mittwoch, 11. Dezember 2013

Service-Angebot wird erweitert

Die Stadt Mühlheim erweitert zum Beginn des neuen Kalenderjahres die Öffnungszeiten des Wertstoffhofes in der Rumpenheimer Straße. „Wir haben das Dienstleistungsangebot der Abfallwirtschaft im Sinne unserer Bürgerinnen und Bürger verbessert“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek. Gerade an den stark frequentierten Samstagen kam es oft zu Engpässen bei der Anlieferung, da der Wertstoffhof vergleichsweise früh schloss. „Daher haben wir ab 2014 die Öffnungszeiten samstags bis 17 Uhr verlängert“, erklärt Thomas Gärtner vom zuständigen Sachgebiet Entsorgung/Reinigung. Samstags ist der Wertstoffhof nun also wie an den Werktagen geöffnet, von 9 bis 12 Uhr und von 14 bis 17 Uhr. Als Ausgleich bleibt die Anlage mittwochnachmittags geschlossen, ebenso wie bisher am Montagnachmittag.